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四つのテスト 1.真実かどうか 2.みんなに公平か 3.好意と友情を深めるか 4.みんなのためになるかどうか 

  
事務局・例会場：〒560-0021 豊中市本町 3丁目 1番 16号 ホテル アイボリー内 

         TEL 06-6858-1551   FAX 06-6857-0011 
 例 会 日 時：毎週火曜日 12時 30分より  

事   務   局：10時～16時(土日祝を除く) 
ＨＰアドレス： www.sun-inet.or.jp/~jtrc2660/ 

 メールアドレス：jtrc2660@sun-inet.or.jp 

 
 

国際ロータリー第 2660 地区 
 
 

第 2814 回例会 
 

創立 1959 年 6 月 16 日 

本日（ 8 月  7 日）のプログラム  
 

「 坊 主 の よ も や ま 話 」  
 
卓 話 担 当 ： 豊 島 了 雄  

 

 

 

☆会長の時間☆ 
「夢と希望」 
                              2018-19 年度 会長 武枝敏之 
会長になり一か月が過ぎました。今月は、会員増強月間です。先週の例会に片山パストガバナーをお迎えし、

地区ビジョンと地区中期５か年計画を拝見しました。そのうちでも、クラブ会員基盤の強化がうたわれており

ます。豊中ロータリークラブにおいても、必ずしなければいけないことは、会員増強です。 
第一回の所信で述べました弘兼憲史氏の『人生は７０歳からが一番面白い』のタイトルの著書の中に、これか

らもっと面白いことがあるはず、とありますが、年老いてからが最高と考える人ばかりとは言えません。私に

とって一番面白かったのは、いつだったでしょうか？ 
振り返ってみても、あのころが一番といえるような時期は思い出せないものです。今を一生懸命生きていく

のだという気持ちは、これからも絶えず持ち続けたいと思います。 
 人生の第４コーナーを過ぎあと少しのところ、これからどのように生きるか？私にとって大きな課題です。

まずは、この一年、豊中ロータリークラブの会長として、全力を尽くしたいと思っております。 
 他人より与えられるものは、有限であるけれども、自己が望むものは、無限にある。 
このような意味の言葉を以前耳にしたことがあります。若い時なら、希望に胸膨らませ無限の可能性を求めた

ものですが、今は、様々な現実を知り望むことも無限にあるのでなく現実的には、限りあるものだと思うこの

頃です。しかし、可能な限り様々なことに挑戦していきたいと考えます。 
 ロータリーは親睦に努め、奉仕を行う。これが原点であると考えます。 
豊中ロータリークラブの現会員数は３６名ですが、５０名を超える会員数をめざしています。会員増強が、ク

ラブの底力となります。強固な地盤があってこそ様々な事業も実施できます。その上で、全会員が親密な関係

を築きあえるクラブになるためにはどうすべきか。その為にクラブ員それぞれが、どのようなことをすべきか

個々に考えて実行したいと思います。 
 この年度内で、各会員は必ず一名のゲストをお迎えする。このことを皆様にお願いし、今年一年私自身、ヨ

タヨタの歩みでなく夢と希望に満ちた力強い歩みができるように頑張りたいと思います。 
 
 

広めよう ロータリーの心 地域とともに 

平成 30 年 8 月  7 日 
 

次回（ 8 月 21 日）のプログラム 
「 黄 泉 よ り の 生 還 を 体 験 し た 話 」 
ス ポ ー ツ キ ャ ス タ ー  唐 渡 吉 則 様  

卓 話 担 当 ： 谷 野 桂 子  
～ ク ラ ブ 奉 仕 フ ォ ー ラ ム ～  

2018～19 年度 
国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 
BE THE INSPIRATION 
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☆ 例 会 出 席 報 告☆ 

  第2813回 第2810回 
例 会 日   7月31日 7 月 10 日 
①会員数 A 36 36 
（内出席免除者） 5 5 

②出席義務者数  31 31 

③出席義務者出席数 20 23 
④出席免除者出席数  2 4 
⑤メイクアップ数    4 
⑥出席義務者欠席数  11 8 
出席率 % 66.67% 88.57% 
出席率（前回）= ③+④／②+④ 出席率（前々 回々）= ③+④+⑤／②+④ 
 
○幹 事 報 告○ 
 
・大阪北梅田 RC より 
「IM1 組 第 2 回会長・幹事会の議事録」が届きました。 
・茨木西 RC より 
「2018 年秋の RYLA セミナーの案内」が届きました。 
・国際ロータリー第 2660 地区より 
「2018 年 8 月 RotaryShop の案内」が届きました。 
「ガバナー月信 8 月号」が届きました。 
✑ 掲 示 板 ✑ 

 
・第 2 回定例理事会開催 
 日 時：8 月 7 日（火）  本日例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
 
※8 月 14 日（火）は定款により休会となります。 
 
・クラブ奉仕フォーラム 
 日 時：8 月 21 日（火） 例会終了後 
 場 所：ホテルアイボリー例会場 
※このフォーラムはメイクアップの対象になります。 
  
・情報集会 1 回目 
 日 時：8 月 23 日（木） 18：00～ 
 場 所：ホテルアイボリー「楓の間」 
・情報集会 2 回目 
 日 時：8 月 25 日（土） 18：00～ 
 場 所：ホテルアイボリー「さくらの間」 
・地区ロータリー財団セミナー 
 日 時：9 月 1 日（土） 
 場 所：大阪 YMCA 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

唱歌担当： 
・8 月 21 日「知床旅情」      北村会員 
・8 月 28 日「少年時代」      山形会員 

☆8 月受付当番☆ 
チーフ：米田会員 
8 月 21 日     森本博明、都井正剛各会員 
◎副幹事・副 SAA 当番◎ 
8 月副幹事        渡 達也会員 
8 月副 SAA    奈須正典会員 
 

😊😊7 月 31 日 ニコニコ箱報告😊😊 

・片山様今日はお世話になります。村司会員 
・ビンゴ 1 等有難うございました。 都井会員 
・ビンゴ景品いただきました。   矢野会員 
・途中退席のお詫び        岩本会員 

Sing Everyone Sing 
 
Sing, everyone, sing. 
Sing, everyone, sing. 
Let’s get together in all kinds of 
weather and sing, everyone, sing 
 
Smile, everyone, smile. 
Smile, everyone, smile. 
All of your troubles will vanish like 
bubbles, so smile, everyone, smile. 
 
Serve, everyone, serve.  
Serve, everyone, serve.  
Serving humanity, Rotary’s destiny. 
Serve, everyone, serve. 
 
 

唱歌担当：森本博明 

・第 3 回定例理事会開催 
日 時：9 月 4 日（火）  例会終了後 
場 所：ホテルアイボリー例会場 

・秋の RYLA 
 開催日：9 月 22 日（土）～24 日（月） 

詳細は別紙ご案内 
 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

✑7 月 31 日の卓話✑ 

 
「クラブの活性化」 
 
国際ロータリー第 2660 地区 2017-18 年度 ガバナー 片山 勉 様 

（大阪東 RC） 
 

本日は卓話の機会を設けていただきありがとうございます。 
昨年度は皆様方のご協力により、楽しく充実した一年間を終えることができましたことに感謝申し

あげます。 

 豊中ＲＣにおかれましては、秋のＲＹＬＡセミナーのホストクラブをお引き受け頂き、素晴らしい

企画・運営であり、参加した青少年の方々にとって有意義で忘れられない機会になりました。 

 また本年度は６０周年を迎える記念の年であり、心から御祝い申し上げます。 

本日の卓話の演題は「クラブの活性化」ではありますが、思うままに話しますので、とりとめのない

話になることをご容赦願います。 

 

ロータリークラブの会長の任期は原則 １年間であり、会長が終わるとクラブ会員に戻ることが、私

はロータリークラブが１１３年も続いている大きな要素と思っています。 

 会長に指名されたからには「無事に一年間が過ぎれば良い」と思われると、クラブの活力を奪うこ

とになります。 
 これは委員長にも言えることです。 

唯、独りだけで判断、実行するよりも、現状・現実をしっかり理解したうえで、話し合い、議論し実

行すれば、より一層楽しく人の役に立つ運営ができるでしょう。 

 

  
 

🌼🌼8 月のお祝い🌸🌸 

・入会記念日 
 矢野 昭 会員   平成 8 年 8 月 20 日 
 森本博明 会員   平成 9 年 8 月  5 日 
 小寺潤一 会員   平成 11 年 8 月  3 日 
 福盛康友 会員   平成 12 年 8 月 1 日 
 小牧義昭 会員   平成 22 年 8 月 1 日 
 
・会員誕生日 
 都井正剛 会員   昭和 26 年 8 月 13 日 
 山形 進 会員   昭和 39 年 8 月 30 日 
 
・ご夫人誕生日 
 小川佳伸 会員   曜支子夫人 8 月 24 日 

 
 

お知らせ 
 下記は茨木西 RC より届きました秋の RYLA のチ

ラシです。ポケットにも入っていますので宜しくお

願い致します。 

 
片山前ガバナー 村司前幹事 



 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〔私がクラブの委員長・会長・ガバナーを通じて行動している人生感・価値感について〕 

 ロータリーのことはロータリー博士にしかわからないのか？？ 

実生活、実業の中で、ロータリーの目的（綱領）を活かす力になるよう高潔性・寛容の精神 

リーダーとして人格を高めることを考えました。 

 ロータリーは親睦（Ｆｅｌｌｏｗｓｈｉｐ）と奉仕が根幹であり、親睦はＦｒｅｎｄｓｈｉｐ 

（感性的な親睦）ではなく、Ｆｅｌｌｏｗｓｈｉｐ＝友愛・友情（精神的な親睦）であり、個人 

と個人の心が結合した状態、自己研鑽ができることです。 

〔ロータリーの品格について〕 

企業にも理念が必要（発展の基盤） 

 会社にも品格がある（社格） 

 社長の品格を超える社格はあり得ない。 

 ロータリークラブは？？ （品格が必要では？） 

       ↓ 

リーダーに必要な人格 ← 人との交流・懇談を通じて人は成長する。 

 

 まとまりのない卓話になりましたが、一つでも気付くことがあれば幸いです。 

 貴クラブのますますのご発展と皆様のご健勝を祈念申し上げます。 
 
 

 公式訪問でまず最初に気付くことは、クラブに元気があるかどうかです。 

    ・席が固定している（気の合う人がいつも同じ席） 

    ・会員増強は無理 ⇒マイナス思考 

      ・自分達のクラブの特徴を感じていない（豊中ＲＣは「教育」が特徴） 

 このようなクラブには将来計画、「クラブビジョン」づくりを推奨してきました。 

 

 日本の美学、美意識について最近新聞の記事を読んでいると危機感がつのります。 

  「誰のために、何のために」が、ぶれてはいけない。 

  「やってはいけないこと」「やるべきこと」の判断がつくこと。 

  ・コンプライアンス⇒法律家しか判らない？？     人間としての 

  ・コーポレイトガバナンス⇒経営陣しか判らない？？  問題でしょう。               

      

私達は、日本のロータリー観を失わないように、リーダーがまとめる役割も重要です。 
 


	再送2018 .8.7-1 
	再送2018.8.7-2 
	☆ 例 会 出 席 報 告☆


